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第53期会⻑ ⼤島 良彦

神⼾みなとタイムス
発⾏責任者︓会⻑ ⼤島 良彦
編集担当者︓IT・総務委員⻑ 団 英男

発⾏ 2021年8⽉19⽇ 53-02号第53期 会⻑テーマ 『原 点 回 帰』 地区ガバナーテーマ Ｌ畑⼭裕⼦ 『献 身 と 改 革』

例 会 報 告
第1265回例会
2021年7⽉15⽇（⽊曜⽇）
神⼾ポートピアホテル 布引・北野
●お誕⽣⽇お祝い
Ｌ樫⽊ 16⽇ Ｌ松村 27⽇

●TTタイム
バーチャル国際⼤会報告

●例会訪問 森様 向⼭様

会員数 37名 出席 12名
メークアップ 2名 出席率 81.3%
ドネーション 13,000円
ファイン 2,700円 合計 15,700円

第1266回例会 ~納涼例会~
2021年8⽉5⽇（⽊曜⽇）
神⼾ポートピアホテル 聚景園
●納涼例会（追加登録料3,000円）
●複合地区委嘱状伝達
●ゲスト訪問
●お誕⽣⽇お祝い
Ｌ和氣 2⽇ Ｌ⽊⽥ 5⽇
Ｌ駒川 27⽇

会員数 37 名 出席 14名
メークアップ 2名 出席率 88.9%
ドネーション 12,000円
ファイン 0円 合計 12,000円

理事会報告

第53期第⼀回臨時理事会
2021年7⽉30⽇（⾦）書⾯で開催

過半数の返信があり理事会は成⽴

審議事項
1. 新会員候補者森克⼰様の⼊会の件

森様の⼊会を承認
2．LCIFクラブシェアリング申請の件

$900を申請することを承認

第53期8⽉定例理事会
2021年8⽉11⽇（⽔）書⾯で開催

過半数の返信があり理事会は成⽴

審議事項
１.国際平和ポスターコンテスト拠出⾦の件

期⾸会員数20名×200円で承認
２.神⼾セントラルレオクラブ助成⾦の件

70,000円の拠出を承認
３.クラブアラート委員⻑選出の件

Ｌ⼩⽐賀を指名することを承認
４.ライオンズ・アカデミー受講⽣の件

クラブからの該当者はなしで承認
５.8⽉第⼆例会開催の件

⼊会式を挙⾏するため開催する
６.9⽉第⼀例会開催の件

9/8のZC訪問例会が延期となった為
9/2 18:30〜に変更することを承認

７. 第52期決算報告と剰余⾦処分案の件
決算報告と剰余⾦処分を承認

報告事項
１.7⽉度会計報告は書⾯で理事に報告

例会での出来事

第1265回例会は、体験例会訪問でＬ松村の
ご友⼈である森様と向⼭様がお越しになりした。
近いうちにメンバーとしてお迎えできることを楽
しみにしています。
Ｌ団のよるTTタイムで第103回バーチャル国際⼤
会の動画が披露され、みんなで国際⼤会の雰囲気
を味わいました。

第1266回例会は、納涼例会として会場を神⼾
ポートピアホテル中華料理「聚景園」に移し、
Ｌ⼭﨑のゲスト2名をお迎えして暑さ厳しい中
納涼例会を開催しました。
TTタイムではＬ⽊⽥の演奏がありました。

今期から例会・理事会のライブ配信を開始し
ました。⽋席された⽅にもクラブの動きがわ
かるようにしていますので、是⾮ご覧くださ
い。

神⼾みなとライオンズクラブのYouTube
「神⼾みなとライオンズクラブ」で検索

https://www.youtube.com/channel/UCl7
tdI1a1xRQ1MDNuDDh5Ww/videos

3点の写真は第1266回例会のスナップショットです

チャレンジカップ
8⽉22⽇に開催する
第⼀回神⼾みなとLC
チャレンジカップの
⽀援のために、オ
フィシャルポロシャ
ツの購⼊にご協⼒く
ださい。
1枚 5,000円（税込）
チャレンジカップ実⾏委員会
スポンサーにご協⼒ありがと
うございます
⾕垣⼯業様
デイリーゴルフスマウラ様
やまとごころ様
タウン様
テーラーヨシダ様
オートサポートグループ様
グローリーシバタ様

神⼾みなとライオンズクラブ会員の皆様、
こんにちは。
今年の夏は⼀年遅れの東京オリンピック
２０２０が開催されました。⽇本のメダ
ルラッシュに沸く⼤会となりましたが、
皆さんも、ご覧になられていた事と思い
ます。我が街、神⼾からも何⼈もの選⼿
がエントリーし、⼤会前半、特に注⽬が
集まったのが柔道競技⼆⽇⽬に登場した
阿部⼀⼆三選⼿、阿部詩選⼿の⾦メダル
獲得でしょうか。彼らは神⼾市兵庫区に
実家があり、出⾝道場は兵庫警察署で活
動していた兵庫少年こだま会。３年前、
神⼾みなとＬＣでは、兵庫少年こだま会
主催の少年柔道⼤会の協賛をした事があ
りました。この⼤会は、神⼾みなとLC結
成５０周年の記念アクティビティとして
協⼒していたのでした。当時の335-Ａ地
区ガバナー、Ｌ堀⼝を筆頭に、クラブ会
⻑Ｌ団、そして１０⼈以上の神⼾みなと
のメンバーの皆さんに御参加頂きました。
⼩学２年⽣から６年⽣までの選⼿たちの
熱い戦いが繰り広げられました。我々が
後援した⼤会に全国区の選⼿は居ません
でした。でも、だからこそ⽀援したいと
理事会承認を得て実現しました。阿部兄
妹の試合を⾒て、あの⼤会を⽀援できて
良かったなと⼼底感じた瞬間でした。ま
た、この⼤会で⾃信をつけ、未来のオリ
ンピアンが誕⽣したら嬉しいなと思いま
した。今年度もこの⼤会の⽀援を予定し
ています。今期こそは⼤会が開催される
ことを願いたいですね。
そして、東京パラリンピックが間もなく
開催されます。こちらも注⽬です。
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